
Verbale collegio docenti del 08 ottobre 2013
ITC “ZAPPA” – SARONNO

Il giorno 8 Ottobre 2013, alle ore 14:45, nell’Aula Magna, si è riunito il Collegio
dei Docenti dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente
ordine del giorno:

1. approvazione del verbale della seduta precedente
2. comunicazioni del Dirigente Scolastico
3. piano annuale delle attività di aggiornamento e formazione
4. approvazione Progetti anno scolastico 2013-2014 con conseguente

integrazione o modifica del P.O.F.
5. designazione Funzioni Strumentali
6. delibera sull’adesione all’accordo di ‘ Rete generale scolastica dell’ambito

territoriale della Provincia di Varese’
7. delibera sull’adesione all’ accordo di rete ‘Polo tecnico professionale del

turismo’
8. varie ed eventuali.

Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i seguenti
Professori: Colombo L., Gentile, Gigliotti, Bianchini S., Grassi, Lorenzi, Malizia,
Miglino, Molinari, Morelli, Pizzi, Riva, Scolari D., Scotto, Tiralongo, Turconi
Marina, Vigano A..
Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo.
Constatata la presenza del numero legale, si passa all’esame degli argomenti
programmati.

1- Approvazione
del Verbale della
seduta precedente

Dopo aver ricordato che copia del verbale
della seduta precedente è stata esposta in
sala docenti e pubblicata sul sito, il
Dirigente chiede se tutti i docenti ne hanno
preso visione e se qualcuno ha qualcosa da
obiettare o da far aggiungere. Nessun
Docente interviene. Si passa alla votazione.
Il Verbale viene approvato da tutti i
presenti.

2- Comunicazioni
del Dirigente

- Il Dirigente comunica quanto segue:
a. Vigilanza durante l’intervallo: al più

presto verranno predisposti i turni di
vigilanza che vedranno impegnati per
due volte la settimana i docenti con
18 ore mentre i docenti con part-time
verranno coinvolti solo per una volta.
Il Dirigente raccomanda la vigilanza e
fa presente che i minuti dell’intervallo



fanno parte dell’orario di servizio in
quanto riducono l’ora di lezione.

b. Tutti i coordinamenti-dipartimenti
devono stabilire il numero minimo di
verifiche scritte e orali per
quadrimestre. Tutti i docenti dello
stesso coordinamento devono
attenersi a quanto stabilito, in caso
contrario dovranno dare adeguata
motivazione. I Docenti devono
rispettare i tempi di consegna delle
prove scritte, come esplicitato nel
POF; non si può pensare di restituire
corretto un compito dopo un mese
dal suo svolgimento e, magari, nel
frattempo aver somministrato una
nuova verifica. I docenti sono invitati
inoltre a inserire tempestivamente
nel registro elettronico i voti delle
verifiche.

c. L’attribuzione del voto finale non può
essere semplicemente il risultato
della media aritmetica dei voti che lo
studente ha conseguito nell’anno, ma
deve tenere conto di una serie di altri
indicatori esplicitati nel P.O.F. e del
peso diverso che può essere
attribuito ai risultati delle diverse
prove. Onde evitare equivoci da
parte degli alunni e delle famiglie i
docenti sono invitati a  illustrare
quanto sopra nelle classi. Si osserva
che se la valutazione finale
coincidesse automaticamente con la
media aritmetica dei voti sarebbe
inutile lo svolgimento dello scrutinio
da parte del Consiglio di classe.
Interviene prof. Sanvito che chiede
perché questa indicazione non è
inserita nel P.O.F . Il Dirigente
risponde che nel P.O.F. è inserito un
documento riguardante la
valutazione,in cui sono presenti i
concetti suddetti, seppur espressi con
altre parole.

d. Rilevazione quotidiana degli alunni
assenti: è un compito dei docenti
della seconda ora . Essi, pertanto,



devono registrarle sugli appositi fogli
in modo puntuale, preciso e
tempestivo.

e. Gli alunni hanno diritto di
fotocopiare, a proprie spese, le loro
verifiche .

La prof.ssa Macaluso chiede che cosa si
intende fare per i ritardi reiterati degli
alunni . Il Dirigente risponde che ha
intenzione di tenere personalmente
sotto controllo la situazione  e che, dopo
n. tre ritardi non adeguatamente
motivati, gli studenti saranno tenuti a
scuola un pomeriggio per recuperare i
minuti di lezione persi.

3- Piano annuale di
aggiornamento e di
formazione

Il Dirigente illustra il piano (allegato n.1)
sottolineando l’importanza della formazione
per i docenti. Il Collegio approva il piano di
aggiornamento all’unanimità.

4- Approvazione Progetti
anno scolastico 2013-2014
con conseguente
integrazione o modifca del
P.O.F.

Il Dirigente illustra i Progetti già approvati
nei  collegi finali dello scorso anno
scolastico e chiede ai responsabili di dare
informazioni più particolareggiate al
Collegio.
Il Dirigente informa inoltre il Collegio che
alla data odierna non esiste alcuna certezza
sulle risorse finanziarie disponibili per
attuare tali progetti; infatti il MIUR ha
inviato una nota in cui si sottolinea che si
può procedere alla contrattazione solo delle
eventuali economie del FIS dello scorso
anno, le quali per il nostro istituto
ammontano a poche migliaia di euro. Il
Dirigente si augura che si  verifichi quanto
avvenuto lo scorso anno scolastico, quando,
dopo l’incertezza iniziale, i fondi che hanno
permesso di retribuire tutte le ore previste
dai progetti e dalle attività deliberate sono
stati erogati dal Ministero. Nel momento in
cui si dovesse avere certezza dell’incapienza
del FIS rispetto al budget necessario per
retribuire i progetti, sarà convocato un
Collegio per individuare le priorità e i criteri
in base ai quali effettuare i tagli.
Tutti i progetti già approvati vengono



confermati all’unanimità; inoltre vengono
inseriti e approvati a larga maggioranza due
progetti nuovi:  “Scambio culturale con
Liceo Couzinet di Challans” e  “Corso sul
Metodo di studio per alunni delle classi
prime’ . ( vedi allegato 2).
Per quanto riguarda questi ultimi, la
prof.ssa Abate dichiara di essere disponibile
per la parte didattica del progetto “Scambio
con il Liceo Couzinet” e  di voler coinvolgere
nelle attività gli studenti di 2^ BAM
corrispondenti per età agli studenti francesi.
In merito al progetto “Corso sul Metodo di
Studio”, la Prof.ssa Iovino chiede che al
termine del corso sia prevista la restituzione
dei risultati ottenuti dagli  studenti segnalati
dai Consigli di Classe per partecipare a tale
progetto.

5- Designazione Funzioni
Strumentali a.s.
2013/2014

I docenti che hanno presentato la propria
candidatura per le Funzioni strumentali in
base alla suddivisione delle aree approvata
nello scorso Collegio illustrano
sinteticamente il proprio curriculum e le
attività che intendono svolgere .
Area 1: prof.ssa Coppolino
Area 2: prof.ssa Carnabuci
Area 3: prof.ssa Colombo S.
Poiché per ogni area si è presentato un solo
docente, si procede alla designazione con
voto palese. All’ unanimità risultano
designati i sopraccitati docenti.
La Prof.ssa Turconi Margherita che lo
scorso anno ha ricoperto la Funzione 2 e
che quest’anno non ha ripresentato la
candidatura si rende disponibile a
collaborare con la Prof.ssa Carnabuci..

6- Delibera sull’adesione
all’accordo di rete generale
scolastica dell’ ambito
territoriale della Provincia
di Varese

Il dirigente informa il collegio che la
direzione regionale ha proposto la
costituzione di una rete generale del
sistema pubblico d’istruzione per ogni
ambito territoriale della Lombardia. In
sostanza si creerà una rete fra tutte le
scuole della provincia di Varese, rete che si
occuperà di iniziative, progetti, reti di
scopo già esistenti: per es.: il progetto
alternanza scuola lavoro, il progetto
generazione web, le attività di formazione
varia, ecc. Capo fila della macro rete sarà



l’I.T.C. TOSI. Questa macro rete può esser
intesa come riorganizzazione e
razionalizzazione dell’esistente . Si passa
alla votazione: l’adesione viene approvata a
larghissima maggioranza con un solo voto
contrario.

7- Delibera sull’adesione
all’accordo di rete per la
costituzione di un  Polo
tecnico professionale del
turismo (Tourism in
Lombardy)

Il dirigente informa  che si tratta della
costituzione di un Polo tra diverse scuole
della provincia di Varese e Como nelle quali
è presente l’indirizzo turistico. Capofila sarà
l’istituto Pessina di Como. Di  questa rete
fanno parte anche centri di formazione
professionale, scuole paritarie, ditte ed enti
privati (es. alberghi e agenzie di viaggio ),
nonché due università, con il fine di
progettare e realizzare percorsi di
formazione che prepararino al meglio i
diplomati di questo indirizzo. Il collegio
approva all’unanimità l’adesione al Polo.

8- Varie ed eventuali Nessuno argomento

Essendo esauriti gli argomenti all’ordine del giorno e non essendoci altri
interventi, il Collegio termina alle ore 16.45.

La segretaria Il Presidente
Prof.ssa Maria Silvia Colombo Prof. Giovanni Danelli


